
 

Обобщение первых отзывов детских врачей о результатах применения pro-Inhal 

 

По оценкам врачей, которые лечили детей-астматиков с помощью ингаляционного 

устройства, были получены как субъективные, так и «интересные объективно 

воспроизводимые» положительные результаты (обзор доктора Хемгесберга). 

Доктор Йодлик отмечает улучшение «пикового потока» выдоха (“peak flow”) до 

нормального уровня, тогда как ранее только до 50% нормальных значений; выраженное 

снижение заболеваемости бронхиальными инфекциями, уменьшение потребления 

лекарств, в том числе аэрозолей; сохранялось хорошее общее состояние здоровья 

пациентов; облегчение почти регулярных приступов ночной астмы; хорошую 

толерантность к методу и хорошего соблюдения детьми режима ингаляции. 

Доктор Манг отметил, что у пациента с тяжелой бронхиальной астмой, который был 

вынужден проходить стационарное лечение 1-2 раза в квартал, был достигнут 6-

месячный интервал между госпитализациями. Врач также отметил, что у другого 

пациента с астматическим бронхитом улучшение состояния привело в короткие сроки к 

облегчению течения приступов астмы. 

 

Копии отзывов прилагаются 


